

Carlos Alcaraz Garfia



Carlos Alcaraz Garfia, el deportista estrella del momento, es un joven que tiene gran éxito en el mundo del tenis. En este momento está muy alto en el *ranking* del tenis y es muy popular en el mundo de este deporte. Desde su casa, donde vive con sus padres y sus hermanos, nos saluda a través de una videollamada: “Estoy en mi casa en El Palmar”.

(1) ¿Por qué te sientes tan feliz en tu pueblo?

El Palmar es un pueblo, pero aquí tenemos la suerte de tener de todo. Tenemos un polideportivo¹⁾, el club de tenis donde yo me he criado, un buen hospital y buenos restaurantes. Hay mucho espacio y muchos sitios para estar con tus amigos. Es un lugar tranquilo, bastante tranquilo.

(2) ¿Qué recuerdas de tu infancia?

Mi padre, después de jugar profesionalmente, trabajaba en la escuela de tenis y pádel del club donde yo era miembro (Real Sociedad Club de Campo). Mi padre también tenía trabajo en otros clubes. Mi infancia fue con mis amigos. La mayor parte del tiempo estaba jugando al fútbol y al tenis con mis amigos.

(3) ¿Cómo fue tu desarrollo en el tenis?

Tuve suerte porque desde pequeño, cuando hice mi primer viaje con diez años, ya tenía un *sponsor* que me ayudaba. Mi *sponsor* era Postres Reina, una empresa de pasteles de la región de Murcia bastante importante. Tuve el apoyo financiero desde pequeño. Gracias a eso pude cumplir mis sueños y mis objetivos.

(4) ¿Cuándo empezó la gente a reconocerte?

Bueno, un día volví de Madrid a El Palmar y fuimos a un sitio a comer. Era un sitio lejos del centro y no había muchas personas, pero todas me conocían. Me di cuenta que realmente soy muy conocido. Creo que va a ser más difícil salir y hacer cosas en público. Pero me da igual, yo soy un chico que tiene las cosas claras; tengo mi objetivo y mi sueño que es ser el número uno del mundo. Estar con los pies en el suelo me ayuda a cumplir mis sueños.

adaptado de: www.eltiempo.com, 16-05-2022

noot 1 el polideportivo = het sportcentrum